

Danrem 083/Bdj Hadiri Upacara Pembukaan Latma Super Garuda Shield 2023

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Aug 31, 2023 - 19:46



SITUBONDO - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, Hadiri upacara pembukaan Latihan Bersama Super Garuda Shield tahun 2023 yang di buka langsung oleh

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono di Pusat Latihan Tempur 5 Marinir Asem Bagus Situbondo Jawa Timur, Kamis (31/08/2023).

Dikeempatan itu, Panglima bersama dengan I Corps Commanding General Lt Gen Brunson melaksanakan upacara pembukaan dimulai dengan Laporan Upacara lalu dilanjutkan dengan prosesi pemeriksaan pasukan dari berbagai negara peserta dan juga penyematan tanda peserta latihan kepada dua orang prajurit perwakilan Negara Indonesia dan Amerika.

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono menyebutkan Latihan Bersama Super Garuda Shield (Latma SGS) Tahun 2023 yang melibatkan 2.810 prajurit Tentara Nasional Indonesia (AD, AL, AU) dan 2.165 tentara asing menjadi ajang berbagi pengetahuan dalam meningkatkan kemampuan dan profesionalisme prajurit TNI.

"Tentunya dengan kemajuan teknologi sekarang ini, dari kemarin (sebelumnya) latihan konvensional yang kami lakukan, dan adanya doktrin-doktrin baru yang diperoleh dari luar (tentara asing), nanti dapat sharing informasi dan latihan, sehingga doktrin ini tidak mati," kata Laksamana TNI Yudo Margono.

Panglima TNI menyampaikan, Dengan Latihan Bersama Super Garuda Shield 2023 yang melibatkan ribuan prajurit TNI dan tentara asing dari 17 negara, kata Yudo, akan banyak sekali manfaatnya dalam rangka untuk meningkatkan profesionalisme prajurit TNI. "Saya yakin dengan kerja sama (latihan bersama) dengan negara asing ini banyak sekali manfaatnya," ujar Panglima TNI.

Yudo mengungkapkan latihan gabungan bersama 17 negara asing dari negara sahabat yang ada di kawasan Indo-Pasifik di antaranya Indonesia, Amerika Serikat (US), Australia, Jepang, Singapura, Inggris, dan negara observer dari Inggris, Singapura, Jepang, Australia, Selandia Baru, Kanada, Papua Nugini, Brunei Darussalam, Perancis, Jerman, Filipina, Korea Selatan, Timor Leste, berlangsung selama 14 hari terhitung 31 Agustus-13 September 2023. "Dari 17 negara itu, enam negara mengirimkan pasukan (latihan bersama) dan 11 negara mengirim observer," ujar Panglima

Latihan Bersama Super Garuda Shield Tahun 2023 yang mengambil tema "Komando Gabungan Bersama" ini, lanjut Panglima Yudo, melaksanakan operasi gabungan bersama di beberapa titik, salah satunya di Puslatpur 5 Marinir Baluran, Desa Sumberwaru, Kecamatan Banyuputih, Situbondo, Jawa Timur.

Selain itu juga di Lapangan Grati Pasuruan dan Bandara Internasional Blimbingsari Banyuwangi, Lanud Juanda Surabaya, Dodiklatpur Kodam V/Brawijaya, dan sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat juga akan dilaksanakan kegiatan bakti sosial di Desa Sumberejo, Kecamatan Banyuputih, Situbondo. (Penrem 083/Bdj)